

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Ana Castro de Cisneros

**Ampliación de plazo**

El gremio contable en general, está interesado en que se conceda una prórroga para presentar las declaraciones impositivas, sostiene la Lic. Ana Beatriz Castro de Cisneros, del Instituto Salvadoreño de Derecho Tributario. (Información en Pág. 42).

**Cercos alrededor de U. de Oriente**

Ante frecuentes denuncias de los vecinos del Centro Universitario de Oriente, sobre la presencia de sujetos armados en su interior, la 3a. Brigada de Infantería ordenó se formara un cerco militar alrededor de ese lugar. (Información en Pág. 2).

**Voto para buscar soluciones**

Llamado a toda la ciudadanía a votar en bien de El Salvador, hace el Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales. (Información en Pág. 2).

**Importancia de Educación Ambiental**

La Lic. Celia Domínguez, afirma que es urgente concientizar a personas de todos los sectores sociales, sobre la importancia de la Educación Ambiental, para conservar, restaurar y proteger los recursos naturales de nuestro país.

**Niega arbitrariedad en demoliciones**

El Ministerio de Obras Públicas niega arbitrariedades y dice que se limita al cumplimiento de la Ley. En el caso de Catedral, monseñor Modesto López P. ha promovido las diligencias de demolición, con el respectivo aval técnico. (Información en Pág. 25).

**"Urnas electorales desplazadas"**

A la población desplazada de 19 localidades del país, el Consejo Central de Elecciones (CCE), le instalará urnas electorales en lugares aledaños a su sitio de origen. Así lo dio a conocer ayer vocero de ese organismo colegiado. (Información en Pág. 3).

**Operación de Rescate Delta**

De gran utilidad son los servicios que la Cruz Roja y Cigarrería Morazán ofrecen a través de la Operación de Rescate Delta, afirma el Sr. René Balmore Lino, Jefe de Guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña. (Información en Pág. 27).

**Violencia en el centro capitalino**

Un antimotines herido, cuatro carros quemados, una docena de buses atravesados en las calles y el centro comercial capitalino cerrado, fueron algunos de los resultados que provocaron ayer dos manifestaciones de sindicalistas. (Información en Pág. 3).



Lic. Celia Domínguez



Sr. René Balmore Lino

**Editoriales**

**Es ilegal oponerse a las elecciones**

Ante las amenazas y otras maniobras que el FMLN-FDR, está ejecutando contra los electores para que no voten, conviene recordar a todos, que tales acciones son penadas por la Ley. Según la Constitución Política el ejercicio del sufragio es un derecho y un deber de los ciudadanos inscritos en el Registro Electoral. El voto es libre, igualitario y secreto. En consecuencia, nadie debe impedir, coartar o perturbar el ejercicio del sufragio, que, por otra parte, es un derecho indelegable e irrenunciable. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia**

**Maestras que enseñan gratuitamente**

(Jueves 17 de marzo de 1938). Premio de reconocimiento entregaron ayer autoridades educativas, a dos maestras que enseñan a adultos en forma gratuita. Las señoras Lola Gálvez y Fidelina de Vargas, son las maestras que en forma espontánea, se ofrecieron a dar clases en la Escuela para Adultos, anexa al Grupo Escolar Jorge Lardé, de San Martín. Al recibir felicitaciones de parte del Ministerio de Cultura, manifestaron sentirse muy satisfechas por el reconocimiento, y sobre todo, por ser útiles al país.

**Indice**

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-36  
Cartas a María / 17

La Cámara / 29  
Platillos / 29  
Horóscopo / 41  
Deportes / 43-45  
Cómicos / 46-48

Indicador / 49  
Clasificados / 50-60  
Tips de César Temes / 61  
Cines / 62-71

**Cercos militares a Universidad de Oriente, ante denuncias**

Ante denuncias de vecinos de la zona donde funciona el Centro Universitario de Oriente, la Tercera Brigada de Infantería tendió un cerco militar en los alrededores, informó ayer esa unidad.

De conformidad con los datos que ayer proporcionó un vocero autorizado de la Tercera Brigada, son numerosas las denuncias que han estado presentando ante el comando de esa unidad, personas que residen en los alrededores de donde funciona ese centro universitario, sobre la continua presencia en el interior, de indivi-

duos armados que no parecen ser universitarios.

Este detalle, indican los vecinos del lugar, los ha alarmado ante la posibilidad de que surjan de ese centro, terroristas urbanos que salgan a atacar a la población civil, que cometan secuestros de personas honradas y toda clase de tropelías, con el objeto de bloquear las elecciones del próximo domingo, tal como lo ha estado anunciando la radio clandestina del FMLN-FDR.

Ese temor, dijeron, llevó al vecinda-

—Pasa a la página 27—

**Llamado a usar el voto para buscar soluciones**

Llamado a toda la ciudadanía a que utilice el voto como su arma democrática, hace el Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales, ISEPES.

Creemos firmemente en nuestra entidad, se afirma, que las elecciones, dentro de un sistema democrático, son parte del comienzo para encontrar soluciones salvadoreñas a los problemas salvadoreños.

ISEPES por lo tanto, insta a toda la ciudadanía consciente, a que utilizan-

do su arma democrática "el voto", concurra a las urnas a ejercer su derecho y cumplir su deber y cumplir con su deber, eligiendo libremente a quienes considera serán sus mejores representantes como diputados y alcaldes.

También queremos hacer unas consideraciones, relacionado a los contendientes en esta justa electoral, es decir a los partidos políticos y a sus miembros.

ISEPES considera, que no importa

—Pasa a la página 42—

**AEAS discute amenaza FMLN-FDR y Transporte**

Para analizar y discutir cuidadosamente las amenazas que les hace el FMLN-FDR, y la Dirección de Transporte, que les exige trabajar, se reúnen este día las filiales de AEAS.

Empresarios del transporte urbano e interdepartamental indagaban ayer en las oficinas de AEAS, "algo sobre el paro", pero sin ningún resultado ya que tanto a periodistas como a empresarios allí se les decía que no había directivos y que únicamente el presidente, Baltazar Chávez Buendía, po-

día dar declaraciones.

Particularmente algunos dieron declaraciones a medios de prensa, radio y televisión, quejándose primero de la falta de comunicación de la Directiva Central de AEAS, que en estos casos no se define. "Los vemos, dijeron, sólo en problemitas normales y corrientes".

"Los empresarios estamos en estos momentos entre la espada y la pared, por un lado el FMLN-FDR que nos

—Pasa a la página 42—



NUEVA DIRECTIVA. Representantes de agencias publicitarias salvadoreñas que integran la nueva junta directiva: De izquierda a derecha, sentados: Lic. Jorge Muyschondt, Sr.

Antonio Lemus Simún (Presidente), y Sr. César Daniel Funes; y de pie, Lic. Alfonso Sandoval, Sr. Ricardo Archer, Lic. Benjamín González, y Sr. Roberto Murillo.